



## 第1885回 例会

2012-13年度RI会長:田中 作次  
第2640地区ガバナー: 北中 登一  
創立:昭和49年5月15日  
会長:橋本隆  
幹事:吉本正美  
会報:前田吉彦



VOL39 No. 43

2013年6月5日(水)

事務所:田辺市下屋敷町81-10  
きのくに信用金庫田辺支店3F  
Tel 0739-24-6427 Fax 0739-34-5008  
E-mail t-eastro@mb.aikis.or.jp  
例会:毎週水曜日 12:30~

## 司会者

橋本 隆 会長

## 唱歌

“笑って笑ってロータリーアン

中嶋 伸和 君



## 出席報告

会員数	義務免除	欠席者数	本日出席率
52名	7名	5名	88.89%

5月22日修正出席率 95.45%

## ヴィジター

田辺はまゆう R C

山本佳弘様・小倉孝章様

裏橋眞琴様



## ニコニコ箱

(敬称略)

- ◇お世話になります。 田辺はまゆう R C 山本佳弘様・小倉孝章様・裏橋眞琴様
- ◇会員卓話 上原 俊宏君頑張って下さい。  
藍畠・愛須・橋本・畠地・平野・北村  
小山・栗山・楠本・前田・丸山博・沖  
中西・森本・小倉・岡本・佐田・坂本  
杉若・武田・竹村・谷峯・谷本・玉置  
早稻田・渡口・山本・吉田・吉本
- ◇田辺市自治会連協会長に再選されました。

7期めです。

泉

- ◇卓話頑張ります。
- ◇日本丸快適でした。
- ◇週報に男前に写ってました。
- ◇本人誕生日 本田・片井・岡本・竹村
- ◇奥様誕生日 内芝・浦地
- ◇結婚記念日 福留・山下
- ◇お花頂きます 後藤

上原

木村

谷中

本田

内芝

福留

山下

後藤

## 会長報告

- 本日のプログラムは会員卓話です。会報委員会 雜誌担当 卓話として、上原 俊宏君。後ほど宜しくお願い致します。
- 6月8日(土)田辺湾クリーン作戦に参加される皆様、ご苦労様ですがよろしくお願ひいたします。
- 6月9日(日)ホテル サンルート関空に於いて、「青少年交換長期受入学生への終了証書授与式」が開催されます。ユルバ・アルベンクローネさんと平野好

史君、佐田一三君、玉置和男君、ご苦労様ですが出席よろしくお願ひいたします。

- RI第2830地区(青森)より「緊急のお知らせ」として、当該地区的ホームページへアクセスするとウィルスに感染するかもしないと、ご案内を頂いております。しばらくはアクセスしないようご注意ください。
- ガバナーエレクト事務所より「地区協議会研修修了証書」が竹村会長エレクトに届いております。
- ガバナーエレクト事務所より「2013-2014年度ガバナー事務所開設のお知らせ」が届いています。

## 幹事報告

- 例会日時変更
- ◎白浜R C 6月21日(金)→ 6月26日(水)18:30~ 場所:「幸鮓」
- ◎御坊南R C 6月11日(火)→ 6月15日(土) 親睦旅行(京都・宇治方面) 6月18日(火)→ 6月21日(金)12:30~ 場所:御坊商工会館4階 <3クラブ合同例会>
- ◎御坊東R C 6月19日(水)→ 6月21日(金)12:30~ 場所:御坊商工会館4階 <3クラブ合同例会>
- ◎和歌山南R C 6月14日(金)→ 6月14日(金)12:30~ 場所:ルミエール華月殿 (例会場の都合で変更) 卓話:大山会長「1年を振り返って」
- 6月21日(金)→ 6月22日(土)18:30~ 場所:ダイワロイネットホテル和歌山 <2012-13年度最終夜間例会>
- 6月28日(金)→ 休会

## ◎和歌山東RC

6月20日(木)→ 休会

6月27日(木)→ 6月27日(木)18:30~

場所: ダイワロイネットホテル和歌山4F

## ■メールアップ

◎5月26日(日)米山奨学会 奨学生歓迎会 坂本君

◎5月31日(金)泉州KUMATORIロータリーEクラブ  
野村君

## ■回覧

◎第2830地区(青森)ガバナー事務所より

「緊急のお知らせ」

◎ガバナー事務所より「ガバナー月信6月号」

「『ロータリーの友』地区だより6月号」

「リスボン国際大会のお知らせ」

◎ガバナーエレクト事務所より

「地区協議会研修修了証書」

「2013-14年度ガバナー事務所開設のご案内」

◎青少年交換プログラムによりスウェーデンに留学中の  
西岡あかねさんより「報告書5月」

## ■連絡

◎ロータリーの友6月号が届いています。各自トレーに入れてあります。よろしくお願ひいたします。

◎「ユルバさん送別会」の場所が決まりました。

日時: 6月7日(金) 18:30~

場所: ガーデンホテル ハナヨ様

## 委員会報告

### ■新世代委員会 平野委員長

長い間お世話になった長期交換留学生ユルバさんが6月20日に帰国することになりました。ありがとうございました。7日に送別会を開催します。  
皆様の参加お待ちしています。



### ■社会奉仕委員会 岡本委員長

8日田辺湾クリーン作戦が開催されます。沢山のメンバーの参加お待ちしています。



## 本日のプログラム

雑誌担当



上原俊宏君

橋本年度になり、ロータリーの友を会員に紹介するという大役を仰せつかった。一週間ほど前に「ロータリーの友誌」が拙宅に送付されてくる。早速に表と裏の目次を眺める。ついで興味のある記事を読むことになる。全ての記事に目を通し理解し会員に報告するという職務義務があるが、いつも少しばかり手をぬいでいる。簡単に、月初の例会で、委員会報告として数分間の記事紹介の話をすれば、当面の責任は果たせるのであるが、時間の貴重な例会であるので、しゃべり報告ではなく、週報に紹介記事を書くというスタイルを通してきた。短いとはいえる記事を書くのは一定の時間を使う。その記事も今回で最終となる。会員の方々には週報の末席の些末なメモ程度の記事の内容にもかかわらず御高覧を賜り感謝している。さて今回は少し前のロータリーの友誌との比較をしてみた。 2013年3月末 73クラブ 2104人 85.72%出席率 2293クラブ 88497人(日本) 2008年3月末 74クラブ 2413人 80.02%出席率 2324クラブ 97770人(日本) どうも2640地区あるいは国内ではクラブの数が増えた割には全体の会員数が減少しているので、こちらなりとしたクラブの乱立という状況となっているのかも知れない。2013年6月号の記事としては巻頭言に軍事評論家の田岡俊次氏の“「国境なき平和」を考える”というのがあり、ロータリーランが自覚して広く国際的な奉仕活動をすることが国際平和につながるのであるという趣旨の卓話が紹介されている。

国際的な奉仕をするにしても国籍は明確であるのが望ましいと思う。自分の立ち位置がしっかりと後に、外界に向かって奉仕活動をするのがロータリーランの奉仕だと思うのであるが、田岡氏の話はもっと広く地球人としての感覚で世界に対応するという意味かも知れない。地区的ロータリーランが国境なき平和をめざす奉仕活動をするには、きちんと職業を持ち、きちんと故郷を持ち、その上で広く世界に奉仕するのが長く安定した奉仕活動をすることが出来る基本であると信じている。そんななか本日は熊野三山、紀伊田辺等が点として理解されていた時代から、紀伊山地の参詣道が世界遺産に登録されながら、それらの点々が熊野古道と云う一本の線上の上にあるという理解のされ方となっている。熊野古道周辺の天然を原風景として育った田辺人としては、線である遺産(古道)を帶としての面積のある道として理解すべく平安時代の熊野御幸の景色について考察してみたい。中でも、今回は日常使用品としての箸から時代を眺めてみたい。

